

## COMMUNIQUÉ

Ce jeudi 09 avril 2015, les infirmiers-anesthésistes ont suivi massivement l'appel à la grève interprofessionnelle lancée par les centrales syndicales.

Le communiqué commun CGT et SNIA du 20 mars dernier et le courrier adressé à M. Touraine par le SNIA le 24 mars restent sans réponse.

Devant le mépris et l'indifférence des tutelles, nous devrions avoir recours, dans un avenir proche, à de nouvelles journées de grève.

Ce jeudi 09 avril était un mouvement interprofessionnel.

La mobilisation IADE sera beaucoup plus importante dans le cas d'un mouvement spécifique.

Les programmes opératoires seront encore perturbés et de nombreux usagers verront leurs interventions chirurgicales ou examens reportés.

Le ministère devra en endosser seul l'entière responsabilité.

Les infirmiers-anesthésistes sont des professionnels de santé et nuire est contraire à leurs missions.

Le mutisme du ministère nous contraint à de tels agissements.

Paris, le 13 avril 2015.